

Ibagué, 27 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2359

Galaxy Tolima fue el campeón en la fase departamental de la Copa Claro por Colombia

Este evento reunió 16 equipos y 175 deportistas, entregando al campeón un cupo a la fase nacional que se realizará en Cali.

Con emoción, se vivió en las instalaciones del Parque Deportivo la final, en la fase departamental, de la Copa Claro por Colombia, disputada por los clubes Malú Soccer vs. Galaxy Tolima, este último, quedándose con el título luego de la victoria 5-1.

Es de señalar que, este evento reunió 16 equipos y 175 deportistas, en la Capital Musical. Por otro lado, Galaxy Tolima, al ser el campeón departamental, representará al Tolima en la fase nacional en la capital del Valle del Cauca.

“Esta vez, el gerente del Imdri se puso la camiseta y nos habilitó estos escenarios que sin duda, motivan para hacer un buen torneo, y ahora, vamos con toda a representar la ciudad en Cali”, dijo Martha Fonseca, entrenadora del Club Galaxy.

Tenga en cuenta que, la Alcaldía de Ibagué y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, apoyaron a la organización con el préstamo de los escenarios para que se desarrollaran cada uno de los compromisos.